
●サーフ॓ー६ঃラॲイス5&௰勬ৰষ委員会 サーフ॓ー६ঃラॲイス5&௰勬َ報告ُ

１．点鐘 会শ 桂川修一君
２．ロータリーソング  それでこそロータリー
会শቂቇ、অジターງஂ他．گ 会শ 桂川修一君

●群馬大学 研究員 Adelina Torubara（アデリナ トルバラ）さん
●ഥ匄�ফ২高崎ロータリークラブ匼স ଓஃসৌの各団৬

ഥ匄5ফ২高崎ロータリークラブ匼স ๔Ⴋ厚．ڰ 勺ষ： 高崎ロータリークラブ匼স卞協卑員会卑員শ 根本康弘君

① 社会福祉法人 みどの福祉会 地域貢献事業部

③社会福祉法人 榛桐会 

⋈厣శ協匏活動法人 日本健康卽化匞会

④NPO法人 ラサーナ

⋋厣శ協匏活動法人 卋ඬँऊब 

⋌ 厣శ協匏活動法人 高崎どもแৃ 

⑦社会福祉法人 群馬いのちの電話 

５．食事 ８．出席報告 出席卑員会卑員শ 嶋方智之君

６．幹事報告 幹事 植松巌君
●配布物 サーファーズঃラॲイスRC訪勬（6�66�10ع）お土産
●各卓閲覧 ［印刷版］週報28号（［WEB版］週報のQRコード付き）   ※印刷版：受付にあり ９，ニコニコボックス本日寄付報告 ॽコॽコボックス卑員会卑員শ 市川誠二君 ※รูറ
●回覧（1部） クラブ会変ಌ、फ़バナー月信 等

７．委員会報告
●ロータリー財団卑員会卑員শ 豊田明美君 ●退会挨拶  

［ロータリー財団表彰］ 1TTূ日本 群馬支店 支店শ 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー １ ଶ本ํ୬ 君
高ৄඤ 君 短い間でしたが新天地での

ご活躍をお祈り申し上げま
す。おめでとうございます

結婚記念日 ならびにサンク
スファミリーデー

桜庭周清　佐藤貴江　関口俊介

その他
天田朝憲　市川誠二　植松巌　大草良広　岡本謙一　小此木能信　桂川修一　小泉健　小林政夫　佐藤栄一　嶋方
智之　神宮嘉一　髙瀬和利　富山俊吾　豊田明美　中村ひろみ　根本康弘　茂木孝雄　吉崎裕　吉田吉太郎

＜発達障害児への専門職によるコンサルテーション＞

高崎ロータリークラブ基金 神宮嘉一　高見澤隆

134134134134 134134134134 71717171 52.99%52.99%52.99%52.99% 7777 78787878 58.21%58.21%58.21%58.21%

在籍年数表彰 佐藤貴江　矢嶋真

誕生日祝 小保方由紀子

匌７گ 会
日ৎگ２ڬ２ ؟ফ６া１２日（া） 点鐘 １２ৎ１ڬী 会ৃ؟ ॸঝグランঅগー高崎

総員  出席計算に用いた会員数 出席者 会場出席率 メークアップ 週間出席者 週間出席率

司会： 幹事 植松巌君

サーファーズঃラॲイスRC訪勬特別卑員শ

吉匿 ଐ弘 君

＜匩勯の健康祭り 今日から卿めるల勵の৬तऎりౠ プレコン७プションॣアってなにء＞

＜第2回ぐんま健康フェスティバル＞

＜地域交及スঌースَスঌース・喜ッズُ＞

＜障害をもつ人たちのアート支援事業＞

＜地域に舞台を届けよう＞

＜相談員募集の周知活動＞

 ഥ匄�ফ২高崎ロータリークラブ匼স、お申し匸みのあった団৬の
うち、డ匁なるଟ匀の上、ం記、ڳつの団৬にஃ勱সを贈呈いたし
ました。

公共イメージ委員会／

事務局／ホテルグランビュー高崎 佐藤弘之 金井裕　羽鳥修司　大塚修一 泉純平

奉仕活動を進化させ、大いに参加し、大いに人生を楽しもう。 世界のゴルフ場　100選 TEL.027-327-2888　FAX.027-327-2887 高見澤隆　林義行　糸井丈之

サンフランシスコゴルフクラブ(カリフォルニア州)

2022�2023ফ২ 米国カリフォルニア
州サンフランシスコ
にある会員制アスレ
チッククラブ、社交・
ゴルフクラブで、コー
スの一部は隣のデ
イリーシティにまで
広がっている。

高崎ロータリークラブ［第 2840 地区］ 週報 第 29 号［2023 年 7 月 10 日発行］

創立／ 1954 年 3 月 30 日 会長／桂川修一

例会日／毎週月曜日 12:10 ～ 13:10 幹事／植松巌　SAA ／ 小林政夫

Takasaki　　　　Rotary　　　　Club　　　　Weekly　　　　Report
例会場／ホテルグランビュー高崎

２０２３年６月６日～10日の５日間、サーファースパラダイスロータリークラブ（SPRC）へ訪問し

てきました。桂川会長、吉井訪問団長をはじめ総勢１６名での訪問です。／冬のゴールドコー

スト空港では早朝にもかかわらずビル、ドナをはじめSPRCの多くのメンバーが出迎えてくれ、

SPRC訪問を大いに歓迎してくれました。／到着当日はカランビン自然公園でオーストラリアの

野生動物についてプレゼンテーションを受け、夜はオーストラリアン・アウトバック・スペクタ

キュラーにて１９３０年代オーストラリアの生活を描いた壮大なショーを鑑賞しながら夕食をい

ただきました。／二日目はホエールウォッチンググループと、シーワールドグループ二班に分

かれての観光。昼食は二班が合流し海岸近くのレストランでクイーンズランド産のカニたっぷ

りのサンドイッチをいただきました。夜はクラワ・サーフ・ライフセービング・クラブにおいて

サーファーズパラダイスでのライフセービングに関するプレゼンテーションを受け、どのように

ライフセービングやセービングのための訓練が行われているのかを学びました。／三日目は

タンボリン・マウンテンの熱帯雨林の中、３０ｍの高さに作られたスカイウォークを体験したあ

とゴールドコーストモーターミュージアムを見学しました。／この夜、ホテルのボールルームに

て姉妹提携更新の署名が両クラブの代表者にて行われ３２年目となる提携が更新されまし

た。その後のパーティーではお互いのお土産品の贈呈や余興などが行われ、両クラブの親

交を大いに深めることができました。また、高崎ロータリークラブ７０周年には多くのメンバー

が来日していただけるとのお話もありました。パーティーの最後には「手に手つないで」を全

員で歌いとても温かく、印象深いパーティーとなりました。／翌日早朝、ＳＰＲＣのメンバーに

見送られながら空港へのバスへ乗り込み空港へ。10時20分発の飛行機にて帰国の途につき

ました。当日夜10時ころ全員が事故や怪我も無く無事に高崎駅に到着しました。／新型コロ

ナウィルス感染症の影響でＳＰＲＣとの交流は５年ぶりとなりますが、将来へとつながるとても

有意義な訪問ができたのではないかと思います。



１２．点鐘 会শ 桂川修一君

◎ ロータリーଃ卄 ؞ ロータリー৪卌တ৾会 寄付

ܢ০াの寄付厀、০াଜऽदのྸ匧厀、ྸ匧厀のফ২寄付৯ఏにৌघॊ勱厾ܡ
 2022�2023ফ২寄付目ఏ（ফ২勠匘会員包132名勠たり）

クラブတ৾生 တ৾স౸ଖऩैलにቂቇ．ڬ１   【財団】 ফ卙匼স寄付：＄1�,800（＠＄1�0）、ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ匼স寄付：＄3,�60（＠＄30）
群馬大学 研究員   【米山】 特別寄付：1,716,000円（＠13,000円）
Adelina Torubara（ｱﾃﾞﾘﾅ ﾄﾙﾊﾞﾗ）さん

１１． 叓員؞৶事؞叆匀؞委員শ厃ቂቇ（ౣ）

◎ 70ఢফ厜厵厣厌委員会 

・豊田明美 君

ロータリー財団卑員শとして一ফ
間大変お世話になりました あり
がとうございました

・大ൃଐ南 君

一ফ間お世話になりました

●ロータリー勛റ計厐卑員শ ●会計 ●ＳＡＡ

ಟ国、ウクライナでの勛யはなかなか厓൶の目叀がৄइま
せんが、アデリナさんは遠ऎれた日本でಟ国を။いなが
ら日々頑張っております。皆、応援してます！！

ロータリー財団 ফ卙寄付（＄） $678.57 $12,420.64
ロータリー財団 ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ寄付（＄）

・富山俊吾 君

昨日、三人目の孫が生まれました

・吉田吉୬ 君

オーストラリアご苦労様でした

・根本康弘 君

一ফ間お世話になりました

・嶋方智之 君

一ফ間お世話になりました

●副幹事 ●幹事

●卟前会শ、高崎RC匼স卞協卑員শ

小泉 健 君

・桂川修一 君

無事帰国できました ポール・ジ
レット奨学生も継続できます 一
ফ間ありがとうございました

ロータリー財団　寄付（本日） 米山記念奨学会 寄付（本日）

市川豊行　江畑晴彦　大河原吉明　小泉健　関口俊介　豊田明美　原澤
秀樹　茂木節夫

サーファーズロータリークラブ訪
勬 ষってまいりました

・小此木能信 君

・佐藤栄一 君

サーファーズ 無事に帰国しまし
た お世話になりました ありが
とうございます

サーファーズロータリークラブ訪
勬 ষってきました

一ফ大厭ँॉऋधうओकいऽし
た！

ニコニコ

～みんなの声～

・市川誠二 君

ॽコॽコۍۄڷ 一ফ間お世話に
なりました

・中村ひろみ 君

会員増強・職業分類で大変お世話
になりました ありがとうござい
ます

● その他の報告

 叓員・৶事・監匀・卑員শのみなさま、一ফ間たいへんおれ様でした。
・天田朝憲 君

・植松巌 君

一ফ間大変お世話になりました
ありがとうございます

・小泉健 君

小  君

植松 巌 君 桂川 修一 君

●副会শ ●会শग़レクト

根本 康弘 君 神宮 嘉一 君 স匿 ඈ 君

●会শ

今月ଜまでの寄付ྸ計額
ফ২目ఏ額（ফ২勠匘会員包

132名勠たり）にৌする達勱厾

$1,320,500 76.95%

今月の寄付額

6月13日、卙ফ২匨している70周ফ事業に匇けて卑員会
会議をষいました（美喜仁館高崎店）盛大な周ফ事業にな
りそうです！

ӟҴӄﾘҴ米山記 奨学会 特別寄付 （円） $79,500
$292.86

大河原吉明　小泉健　中村ひろみ　原澤秀樹　松澤浩文　茂木節夫

62.73%
$1,319.69 33.33%

 2,300,000円 80,000 2,411,000 104.83%

本ফ২ 高崎ロータリークラブ匼স寄付目ఏ 本日の寄付額（円） 本日までの寄付ྸ計額（円） ফ২目ఏ額にৌする達勱厾

※手書きコメントの転記につき誤字等あったらすみません！

300,000円 6,000 161,000 53.67%

一ফ間お世話になりました

・桜庭周清 君

きれいなお花をいただき、ありが
とうございます（医ฬ記日）

・茂木孝雄 君

いつもありがとうございます

・岡本謙一 君

サーファーズڸۇ、無事にষって
まいりました

本ফ২ॽコॽコボックス寄付目ఏ 本日の寄付額（円） 本日までの寄付ྸ計額（円） ফ২目ఏ額にৌする達勱厾

吉崎 裕 君 桑原 幸雄 君



◎ フードドライブ感謝状

◎ ফ২ଜ༦会 2023ফ6া19日

◎ 原部 ৸বڸۇ原大会 ൖୱ೫ྲ 2023ফ6া22日23ع日

 いざ憧れの甲子園へ！ 全国ロータリークラブ野球大会に出場して
きました。6月22日は翌日参加する１３チーム（１チーム欠席）で前
夜祭がষわれ大変盛り上がりました。23日は天勴にも౩まれ、大阪天
王寺RCとの親ఒ去়がষわれました。なんと、去়はڲৌڰの大
匏！とても卩い出にଋる甲子園遠征となりました。

大バスでڵৎ間ؼいざ甲子園へষってきま
す！

大盛り上がりの前夜祭会場
大阪天王寺RCへのお土産、吉崎監督のほうで
用意していただきました

匪వవगूんけん。吉崎監督匏！
バナー交換、だるまの贈呈。大変よろこんで
いただきました。

親睦会会場の竹園芦屋ホテルは読売巨人軍の
常宿だそうです。我々高崎RCもここに宿泊し
ました

二卙会は君の勚り計らいで、卐ऎのᅆ๐げ
店へ！大阪の夜を満喫しました。

翌日バスで２０分、甲子園球場へ！ほどよい
天候です！

憧れのスコアボードに名前！そしてウグイス
嬢のアナウンスコール！

なんだか、皆そわそわしています（笑）
去়の方はڲৌڰで匏！とても卩い出にଋ
る甲子園遠征でした！

翌日の上毛新聞にも掲載していただきまし
た。富田会員ありがとう！

本週報閲覧は下記ＱＲコードから本週報閲覧は下記ＱＲコードから本週報閲覧は下記ＱＲコードから本週報閲覧は下記ＱＲコードから

高崎ロータリークラブ 週報 №29公共イメージ委員会

大勢の参加で賑やかに開催されました 開場は美喜仁館高崎店 様

美しいお厄৶ありがとうございました 一ফ間大変おれ様でした！

 昨ফ২から高崎RCの厗でৰ厇しているフードドライブ
事業において社会福祉協議会様より感謝状をいただきまし
た。

当クラブHPマイロータリー
編集後記（会長卓話のネタ話）これからビールがおいしい季節になります。日本では、ビールと

言えばすべて生ビールと思っていましたが、最近ふと缶ビールの表示を見たときに、生ビールと

いう表示がないことに気づきました。昨今様々なクラフトビールが発売されていますが、そのほと

んどはビールの表示でした。さらに調べると、キリンの糖質ゼロ一番搾り（ゼロイチ）は、実は初

代は「生ビール表示」でしたが、2代目は「ビール表示」になっていることを発見しました。また初

代と2代目の徹底的な違いはアルコール度数にもありました。すなわち４％から5.5％に上がって

いたのです。さらにこの違いはサントリーパーフェクトビール（PB）が関係していたことがわかりま

した。ゼロイチは世界で初めて糖質ゼロビールを発売しましたが、後発のサントリーPB（ビール

表示）は糖質ゼロで６％の度数があることが売りで、販売量でキリンを上回る結果となりました。

そこでゼロイチは、度数を上げるために開発を急いだのですが、どう工夫をしても６％を達成で

きなかったのです。しかし、業界内の直接のライバル会社の技術提携という画期的な出来事が

起こり、キリンはPBの製法を取り入れ5.5％を達成したということです（6％にはならなかった？）。

サントリーにとって、ライバルに塩を送るような提携でしたが、ビールの新しいジャンルとして、糖

質ゼロビール市場を開拓しようとする意図が両者にはあったようです。／大切な味はというと、

生ビール（初代）とビール（2代目）の味の違いは正直わかりませんでしたし、4％と5.5％の違いも

わかりませんでした。個人的には初代の4％のほうがのど越し軽

快であり、好みの味でしたが、PBとは明らかに味は違いました。0.5％されど0.5％なのでしょう

か？／もちろん非熱処理のものが生ビールというのですが、その処理が美味しさにどの程度影

響するのかわかりません。ただ、生という言葉には新鮮で出来立てというイメージがあり、良いも

のという感じがします。ともあれ、飲んでしまえばみな同じ、おいしいと感じるのは、気候や場所

また体調や飲む相手によるところが多いのではないかと思います。糖質ゼロを達成する技術開

発は素晴らしいと思いますが、糖質を気にするようならビールを飲むなとビール党の私は、思っ

てしまいます。（会長 桂川修一）


